

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CARRERA:

NUTRICIÓN

MATERIA:

ECONOMIA EN SALUD

TAREA:

ACTIVIDAD

CATEDRÁTICO:

ARREOLA EDUARDO ENRIQUE

ALUMNO:

MONZÓN LÓPEZ LITZY BELÉN

GRADO Y GRUPO:

7TO CUATRIMESTRE "A"

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 05 DE NOVIEMBRE DEL 2021

1. Mencione los 5 principales problemas del efecto de la globalización en la salud.

cambio de las fuerzas de poder en la salud, impacto sanitario y epidemiológico, deterioro ambiental y transnacionalización de los servicios de salud.

2. ¿Cuál considera de ellos de importancia para usted cómo nutriólogo?

deterioro en el ambiente

3. ¿Cuál es la importancia del comercio farmacéutico y la globalización?

La Industria Farmacéutica juega un rol importante en la economía de un país, contribuye a la salud de su población a través de la producción y comercialización de medicamentos, y esto a la vez está relacionado directamente con el bienestar y mejor calidad de vida de los ciudadanos.

4. ¿Cómo se correlaciona el comercio de productos farmacéuticos en el sistema globalizado?

Se relaciona ya que diferentes productos fármacos se exportan a diferentes países.

5. Explique cómo han influido las tecnologías sanitarias de la globalización en los países del mundo.

La globalización facilita la difusión transfronteriza de la tecnología y el conocimiento. En los mercados emergentes, la transferencia de tecnología ha contribuido a fomentar la innovación y la productividad, incluso durante el periodo reciente en que la tasa mundial de crecimiento de la productividad ha sido baja.